



朝風

平成29年度
学校報6月号②
大仙市立
大曲南中学校

また来た総体 二度と来ない総体



総体まであと10日余り。思い返せば、これまで様々なことがあったと思います。(楽しかったことよりも苦しいことの方が多かったかも……。)でも、青春の貴重な日々をそれぞれの競技にささげた選手諸君、特に3年生には、ベストを尽くして勝負の日を迎えてもらいたいと思います。中間テスト終了と同時に、部活動強化週間がスタートします。

大会日程や各部の組み合わせにつきましては、後日配布予定の「体文便り」をご覧ください。

***平成29年度郡市総体 6月16日(金)~18日(日)**

☆大仙市PTA連合会が進める「あいさつ運動」推進のため采譜らーに、本校生徒が制作した「ザイン」指導吉沢教諭が採用されました。



Act Locally 足元から行動します

チャレンジ・デーにあわせて行われた「親水公園クリーンアップ」に全校生徒が参加し、地域の環境整備に一役買いました。活動後に、全校生徒がイワナの塩焼きをいただきました。おいしかったです。



☆第41回県南小中学校剣道大会

- 中学校男子団体 準優勝 大曲南中学校
- 中学校女子団体 第3位 大曲南中学校
- 中学校男子個人 優勝 最上選手
- 中学校女子個人 第3位 伊藤選手 打川選手

☆第34回鳥海町卓球大会

- 中学校男子個人 第3位 高橋選手



←公民館の方々やスタッフの皆さんが朝から焼いてくれたイワナです。(両小学校+中学校分)ありがとうございました！

Think Globally 地球規模でも考えています



校長室前の掲示板に「風力発電か景観か？」という新聞記事を貼り、道行く生徒に、シールで意見を表明してもらっていました。今度は、先月風力発電施設を見学した2年生に、コメントを求めたところ、写真のように付箋に意見を書いて貼ってくれました。意見を書ける生徒が増えて喜んでいきます。

- 「景観も大切だと思いますが、地球の未来を考えると、風などの再生エネルギーがカギになってくると思うのでやっぱり発電を第一に・・・。」
- 「発電も大事だけど、実際に見てみて圧迫感がすごかったぜよ。」(付箋の枠が竜馬なのでつい口調が竜馬風に。)